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Thüringer Landtag
7. Wahlperiode

Sicherheit auf Thüringer Weihnachtsmärkten

In diesem Jahr finden nach den Einschränkungen der letzten Jahre in 
den meisten Thüringer Städten wieder Weihnachtsmärkte mit hohem 
Besucheraufkommen statt. 

Ich frage die Landesregierung: 

1. Wie schätzt die Landesregierung die aktuelle Bedrohungslage für 
Thüringen insbesondere im Hinblick auf die Weihnachtsmärkte, auch 
im Vergleich mit anderen Bundesländer, ein?

2. Welche Einsatzkonzepte der Polizei, wie insbesondere Betonsperren 
und andere passive Schutzmaßnahmen, kommen auf welchen Thü-
ringer Weihnachtsmärkten mit welchen Unterschieden im Vergleich 
zu den vergangenen Jahren zum Einsatz?

3. In welcher Qualität und Quantität werden die größeren Weihnachts-
märkte durch die Polizei bestreift? 

4. Wie bewertet die Landesregierung in diesem Zusammenhang die Zu-
sammenarbeit der Polizei mit den anderen Ordnungs- und Sicher-
heitsbehörden?
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